



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Condoléances de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille suite au décès du Président de la République bolivarienne du Venezuela Hugo Chavez

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a adressé ses condoléances au Président intérimaire de la République bolivarienne du Venezuela Nicolas Maduro après le décès du Président Hugo Chavez

Son Excellence

Monsieur Nicolas MADURO

Président intérimaire

de la République bolivarienne du Venezuela

Excellence!

J'adresse mes condoléances au gouvernement et aux citoyens de la République Bolivarienne du Venezuela après le décès du Président Hugo Chavez.

Le défunt était d'un des leaders politiques les plus brillants de notre époque, un patriote sincère, ayant beaucoup œuvré pour l'amélioration des conditions de vie du peuple vénézuélien. Monsieur Chavez était largement connu de la communauté internationale pour l'indépendance et l'intransigeance de sa position.

Je me souviens avec plaisir de ma rencontre avec le Président défunt, au cours de mon voyage au Venezuela en octobre 2008. Pendant notre entretien, mon interlocuteur s'était révélé un homme d'état volontaire, accordant beaucoup d'importance au développement des liens spirituels entre les peuples.

En cette période difficile et importante, je compatis à la douleur du peuple vénézuélien et souhaite aux parents et aux proches du défunt fermeté et consolation dans le malheur qui les frappe.

Veillez agréer, Excellence, mes sincères condoléances.

**+CYRILLE,
Patriarche de Moscou et de toute la Russie**

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52954/>